

WARTA

Bhabinkamtibmas Desa Kalimantanong Berikan Pengamanan Turnamen Sepak Bola Kades Cup

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.WARTA.CO.ID

Jun 8, 2023 - 22:38



Sumbawa Barat NTB - Bhabinkamtibmas Desa Kalimantanong Briptu Aditya Prayudha melaksanakan pengamanan Open Turnamen Sepak Bola Kades Cup Desa Kalimantanong, pada Rabu (7/6), pukul 15.00 wita, bertempat di lapangan Tanamayang Desa Kalimantanong Kecamatan Brang Ene Kabupaten Sumbawa Barat.

"Guna memberi rasa aman, Bhabinkamtibmas Desa Kalimantanong Briptu Aditya Prayudha yang merupakan anggota Polsek Taliwang Resor Sumbawa Barat bersama Babinsa dan anggota Sat Samapta Polres Sumbawa Barat berikan pengamanan pada Open Turnamen Sepak Bola Kades Cup Desa Kalimantanong," kata Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S.I.K melalui Kasi Humas Polres IPDA Edi Sobandi Adireja S.Sos.

Lanjut Kasi Humas, pada kesempatan itu Bhabinkamtibmas bersama Babinsa Desa Setempat dan Anggota Sat Samapta Polres Sumbawa Barat sebagai pelaksana kegiatan berikan pengamanan pada pertandingan.

" Adapun pengamanan yang di berikan Bhabinkamtibmas yaitu saat pertandingan pertama antara Poto Tano FC VS Ramos FC (P.K) dan pada pertandingan ke dua Lamunga FC VC Belo Putra," Jelasnya.

Dan hasil akhir pertandingan tersebut antara Poto Tano FC VC Ramos FC (FK) dengan Skor 4 - 3 dimenangkan oleh Poto Tano FC. Kemudian pada pertandingan Lamunga FC VC Belo Putra dengan Skor 0 - 3 dimenangkan oleh Belo Putra.

Dan untuk pertandingan pada tanggal 08 juni 2023 Bintang Taruna vs PS Manemeng Dan Mapin Indah vs Maluk FC.

Kasi Humas menerangkan, selain berikan pengamanan Bhabinkamtibmas juga berikan imbauan kepada seluruh masyarakat yang ada di lapangan Tanamayang Desa Kalimantanong untuk bersama - sama menjaga kamtibmas.

" Mari kita bersama - sama menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) terutama di area lokasi pertandingan ini berlangsung, agar terciptanya rasa aman dan nyaman," imbaunya.

Kasi Humas Polres Sumbawa Barat IPDA Edi Sobandi Adireja S.sos menambahkan bila ada hal - hal yang sekiranya mengganggu Kamtibmas, bisa kordinasi langsung dengan Bhabinkamtibmas atau Polsek Terdekat. (Adb)